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令和5年 「宮西希望の花火」打ち上げます
一昨年、大垣市の高木煙火 (株)さ んのご協力で 「コロナに負けるな !医療従事者に感謝」

と始まった 「宮西希望の花火」。

昨年は事前告知を図 り、 2号玉 150発 を打ち上げました。早い人で開始の 1時間以上前か

ら、開始 30分前には観客席は満席とな りました。

宮西連区の恒例行事 としての継続希望を多 くの皆様よ りいただき、本年度 も下記内容にて

実施いたします。ぜひお楽 しみください。
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打上時刻

会場照明

観 客 席

×禁止
地区

令和 5年 10月 13日 (金)小雨決行

(荒天の場合は 10月 27日 (金)に延期

九品地公園競技場

午後 7時か ら約 20分
午後 6時～ 7時 終了後～午後 9時

会場地図を参照してください

℃

観客席

0

億
砲
恐

秘鍮。

注 意 事 項
・グラウンド (土 の部分)は立ち入 り禁止です。  ・観客席の場所取 りはやめてください。
。会場の入場は午後 6時からお願いします。   。ごみは持ち帰ってください。

・駐車場は使用できません。 (障害者の方は除く)

路駐は近隣の皆様に迷惑になりますのでおやめください。徒歩、自転車でお越しください。

・警備員の指示に従ってください。

発行 :宮西連区地域づくり協議会 ―宮市文京一丁目3-1(宮西公民館内)TEL/FAX 0586-23-7431
URL:1383824,com

5口 10日 1

(おおあざいちのみや)

「一宮市大字一宮」という住所が43か所ゎります。宮西連区の北部に

も多く点在 しています。明治時代の耕地整理のさい、人が住んでいなかった林など、整

理する必要がない所が外され、 この住所が表記されました。それか ら時が経ち、人が住

むようになってか らも使われ続けています。一官市も以来住居表示を考えましたが、実

現することなくいまに至っているということです。

大字―宮
一宮市内には

宮西連区地名アラカル ト
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令和 4年度 花火大会
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7月 9日 (日 )に宮西公民館で、

宮西小学校児童を対象に 「竹細工教

室」を行い、 17組 34名 の児童と

保護者の皆様が参加されました。

教室は、講師をしていただいた平成

ホタルの会の浜元郁雄さん、村椿忠彦さんの指導で竹を材料にして工作をしました。浜元さん

は 「ガ リガ リ」 と呼ばれるおもちゃ (竹に切れ込みを入れ棒でこするとプロペラが回る)を製

作指導していただき、微妙な調整をしてよく回るおもちゃが出来ました。一方、村椿さんは 「竹

の昆虫標本」を製作指導していただきました。今回は、オニヤンマを作 りましたが、細かい部

品を接着 して作るのが大変でした。親子は熱心に取 り組み、完成 したおもちゃに感動していま

した。おみやげにアキアカネの標本をプレゼン トされて会を終了することができました。

昨年に続き夏休み期間に宮西公民館で、子ども広場を4回開

催 しました。 (1回は台風のため中止)

参加人数も昨年の倍近くになりました。好きな遊びを見つけ、

仲間 と夢 中になって遊ぶ姿が見 られ、

笑顔と笑い声あふれる広場となりました。

8月 3日 には宮西小学校清原PTA会 長より、「ポン菓子 (実演含む)」 と

「かき氷」の差し入れというサプライズがありました。

◇ 3年生 A.〇 君
『ぼくは、 8月 5日 土曜日に母と兄と一緒に「親子で大山

城下町を散策しよう !」 に参加しました。犬山の友人の家に

行く時に通る犬山城に初めて登れたことがうれしかったです。

階段がはしごみたいで大変だったけれど、上か ら見る景色が

きれいでした。その後、か らくリミュージアムでからくりを動かした り、城下町で食べ歩きを
しました。ひだ牛にぎりが一番おいしかったので、今度は父と一番上の兄と一緒に行って食べ

たいです。』

◇ 4年生 Ko Mさ ん

『夏休みに公民館のイベン トで大山城へ親子で行きました。

犬山城は日本で一番古いものだそうです。一番上までの階段は

急で暑く、とても大変でした。上まで登ると、思ったより高く、
遠 くまで見えました。がんばって登ってよかったです。その後
はか らくリミユージアムに行きました。か らくり人形は電池も

ないのに動いていて、すごいと思いました。私も人形を動かすことができてとても楽 しかった
です。お昼は大山の城下町を歩き、食事や買い物をしました。犬山の町なみはとてもきれいで
した。家族で大山へ行つて歴史にふれて、夏休みの楽 しい思い出にな りました。』

◇ 5年生 Uo Sさ ん

『犬山城でいちばん楽 しかったのが、手 りけん体験でした。はじめて
や りました。 うまく当てるのがむずか しかったです。ほかにも、おだ
んごや高いところか らの景色も良かったです。あと、大山のか らくり
の仕 くみなども知 りました。見せてくれたのは、お茶を出すか らくり
人形でした。ふたたびおいた らUタ ーンするのはびっくりしました。
からくりで Uターンしたりできることを初めてしりました。』

学校外活動推進委員会 公民館 家庭0青少年学習部「竹細工教室」

「犬山城下町散策」※参加者の感想文でお知らせします 公民館 家庭青少年学習部
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夏休み「宮西子ども広場」 子ども学び事業



「社会を明るくする運動」 宮西保護司会

7月 の一か月間、法務省が提唱する 「社会を明るくする運動」

が展開されました。宮西保護司会も同運動に呼応 し、宮西小学校

東と南の二か所の歩道橋に横断幕を掲出。犯罪や非行の防止と罪

を犯した人たちの更生について理解を深め、犯罪や非行のない明

るい社会を築いていく大切さを呼びかけました。

8月 10日 (木)に第 3回宮西ふれあいサロンが宮西公民館

で開催されました。

今回は、 60年前の懐かしの映画 「青い山脈」の鑑賞会で

した。舞台は田舎で山河や湖水が映える地、ヒロインの吉永

小百合さんが男女共学校から女子校に転校し、数々の誤解を

受けながらも活発で自分の意思をしっかり持っている女性を

演じた青春映画でした。

参加者の皆様は一瞬にして銀幕の世界にタイムスリップしてしまいました。そしてあの俳優は誰 ?

この人は ?懐かしく時代を振り返ることができました。

続いて、休憩を挟んでスクリーンを見ながら椅子に座 り軽い運動をしました。

8月 12日 (土)に宮西公民館で「生き物教室」を宮西小学校

児童を対象に行いました。

教室は、昨年と同様に講師の「一宮の昆虫博士」の高原寛徳

さんの解説で進行されました。様々な昆虫標本や昆虫の生態

などを図などを用いて、わか りやす くお話をしていただきま

した。昆虫などに触れる体験ができ、子 ども達は目を輝かせて楽 しい時間を過ごす事ができま

した。また、参加者は昆虫などの生き物の体系が食物連鎖で成 り立っていることが分か り大変

有意義な教室になりました、今後もこのような勉強になる企画を開催していきます。

12月 には JAL(日 本航空)の紙飛行機教室、来年の 1月 には好評の 「和凧づくり」を計画

しています。小学校か ら申し込み案内を配布いたしますので、児童・保護者の皆様の申し込み

を待っています。楽しみにしていてください。

75名の受講申し込みを受け、 4年ぶ りに 「寿

学級」が 8月 17日 (木 )に 開講式、初回の交通

安全講座でスター トしました。 11月 まで 4回
の講座と研修会を実施します。
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(木)9時 30分～ 11時 30分、宮西公民館 2階大会議室にて

先着 60名様 といたします。(宮西連区内の方が対象です)

か ら 10月 8日 (日 )ま でに宮西公民館へ事前申込をお願いいたしま

として裏千家・大島宗立先生により、お茶席や茶道について

シンガーソングライターとして地九を中心に活動していま

坂洋一様をお迎えし、ウクレレ、ギターなどを使い楽しいパフォーマン

披露 していただきます。
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『第 主争5』

部構成で10月 12日
開催いたします。

す 。10月 1日 (日 )

『第一部』「茶道をたしなむ」
しください。和菓子 とお抹茶で楽しい時間をお過のお話をしていただきます。

す、ひつじのらむ
ス 乞 ⊆

お 知 ら せ

見守リネットワーク第3回「宮西ふれあいサロン」
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「生き物教室3」 学校外活動推進委員会
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「寿学級」開講 高齢者生きがい事業協議会

●

第4回「宮西ふれあいサロン」 見守リネットワーク



連区運動会 公民館

5年ぶりに連区運動会を開催します。今年は町内会・子ども会の区別なく、誰でも自由に

参加できる運動会です。当日の飛び入りも大歓迎です。みんなで運動会に参加しましょう !

日 時 :令和 5年 10月 22日 (日 )8時 40分～ 12時 00分
(雨天の場合は翌週の 10月 29日 )

会 場 :九品地公園競技場

※詳細は町内会の回覧にてご確認ください。

会場は駐車場が限られていますので、車でのご来場はお控えください。

研修旅行のご案内 富西女性の会

深まる秋にな りましたら、京都方面の旅行を計画 してお ります。 どこまでも深い京都
の文化は私たちを魅了して くれます。心の準備をおすすめします。

催行 日:11月 30日 (木 )詳 しくは、10月 末の女性の会だよ りでお知 らせ します。

お 知 ら せ

地域包括支援センター「まちなか」通信

_` ▲ <地域包括支援センターに入る相談って?>
｀

嘔Fレ
「

Ψ Υπ T      ～介護 。医療・福祉なんでもござれ～

私たちは常日頃から「高齢者の相談窓口です」と地域の皆様へお伝えしてお ります。

相談窓日と言われても…何を相談したらいいの… ?と 不安に思われる方もいるのではないでしょうか ?

今回は地域包括支援センターに入る相談 (例)を 紹介 したいと思います♪ ぅ
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‐ 市役所の窓口(本庁舎介護保険課・尾西庁舎窓口課 。木曽川庁舎総務窓口課)で申請ができます。

また地域包括支援センターヘご連絡いただければ、介護保険の説明や申請を代行することもできます。
_  ′

ケース② 最近、足腰が弱ってきました。これ以上悪くならないようにしたい

‘
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A子 さんは夫婦で 2人暮らしの 80歳。1年前に自宅内で転倒をして腰椎圧迫骨折の診断を受けました。

それからというもの慢性的な腰の痛みや足の痺れ等に悩まされています。夫婦の日課だった散歩を続ける

ことも難 しくなり、体力や筋力の低下を感 じています。家族の勧めで市役所にて介護保険の申請を行いま

した。約 1か月後、要支援 1の認定が下 りました。

生活の中で出来ていることや今後や りたいこと等を確認 していきながら自立 した(本人の望む)生活

が続けられるよう一緒に考えていきます。例えば散歩が再開できるように歩行器を利用する提案や

地域で体操や運動ができる場の紹介・介護保険で利用ができる運動 。リノ`ビリ施設の紹介を行います。

上記相談以外でも高齢者に関する相談を受け付けています。お気軽に連絡 くださいね♪

一宮市地域包括支援センターまちなか L0586‐ 85‐8672

ケース① 介護保険の申請を考えています。どうすればいいですか?

5年 12 1 します


